



INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

Septembre 2017

CONSECRATION DE LA RENTREE SCOLAIRE ET ACADEMIQUE 2017-2018 AU SEIGNEUR JESUS-CHRIST

LES ECOLES CHRETIENNES AU CAMEROUN

En classe avec Dieu

Approches chrétiennes de
l'apprentissage et de l'enseignement



Harro van Brummelen

Dans un contexte où les écoles véhiculent des enseignements qui nient l'existence de Dieu et qui font la promotion des abominations contraires à la bible telles que l'homosexualité, les écoles chrétiennes sont une réponse de l'Eternel pour donner aux enfants une opportunité de choisir en toute connaissance de cause de suivre Jésus Christ ou non lorsqu'ils seront devenus grands.

Les écoles chrétiennes classiques enseignent la Bible. Elles ont à cet effet des cours sur la connaissance de la Bible et des moments de culte journaliers ou hebdomadaires.

Ensemble, prions pour le Cameroun

Les écoles chrétiennes sont aussi utilisées par les missionnaires chrétiens comme stratégie de pénétration de l'évangile dans les lieux où il y'a une hostilité à la prédication de l'évangile. Dans la région du Centre, un missionnaire est allé prêcher l'évangile dans un village. Il a rencontré une forte hostilité au message de l'évangile. Mais lorsqu'il a parlé de la création d'une école chrétienne, les portes des maisons lui ont été ouvertes. Aujourd'hui des possibilités d'un travail d'évangélisation sont offertes au travers du projet de création de cette école chrétienne.

A côté des écoles chrétiennes classiques, il s'est développé au Cameroun, d'autres types d'écoles chrétiennes dont la spécificité est l'éducation centrée sur Christ.

La différence entre les écoles dont le système d'enseignement est l'éducation centrée sur Christ et les autres écoles chrétiennes ne réside pas au niveau de l'enseignement de la Bible. La différence fondamentale se trouve dans le fait que l'éducation centrée sur Christ se sert de toutes les matières et les disciplines enseignées à l'enfant pour lui faire connaître Jésus-Christ et apprendre à le servir. Ainsi les leçons de mathématiques, histoires, géographie ..etc. seront conçues pour permettre à l'enfant de connaître Christ et de le servir. L'enfant satisfait aux exigences du programme scolaire ou académique tout en apprenant au tra-

vers de chaque matière à connaître Jésus Christ. Cette éducation s'inspire de l'enseignement biblique selon lequel : « instruis l'enfant selon la voie qu'il doit suivre et quand il sera grand, il ne s'en détournera pas » (Proverbes 22 :6). L'enfant développe et inculque une vision chrétienne de la vie. Ce qui le prépare plus tard à affronter le monde extérieur et les doctrines antichrist qui y sont enseignées.

SUJETS DE PRIERE

PRIONS :

Pour les promoteurs des écoles chrétiennes :

- ☞ Qu'ils aient la révélation et les orientations de Dieu pour la réalisation de la mission que Dieu leur a confiée
- ☞ Que Dieu leur accorde une bonne santé
- ☞ Que Dieu les protège des attaques du diable et des hommes méchants
- ☞ Que Dieu leur accorde la sagesse dans les décisions à prendre
- ☞ Qu'ils ne se découragent pas malgré les difficultés
- ☞ Que Dieu pourvoie financièrement et matériellement à tous leurs besoins
- ☞ Qu'ils aient une vie de prière profonde

- ☞ Qu'ils mènent une vie de sanctification en s'éloignant du péché
- ☞ Qu'ils soient des hommes et des femmes intègres

Prions pour les écoles chrétiennes

- ☞ Bénissons Dieu pour les écoles chrétiennes ouvertes et fonctionnelles en 2017
- ☞ Refusons toute fermeture des écoles chrétiennes
- ☞ Détruisons les complots pour la fermeture des écoles chrétiennes
- ☞ Prions pour que Dieu pourvoie au paiement des salaires des enseignants et du personnel administratif des écoles chrétiennes
- ☞ Prions que Dieu suscite des co-ouvriers, partenaires financiers pour les écoles chrétiennes

Prions pour les établissements laïcs créés par les enfants de Dieu

De nombreux enfants de Dieu à Yaoundé, Douala et d'autres villes du Cameroun ont créé des établissements maternels, primaires et secondaires ouverts aux élèves chrétiens et non chrétiens. Leur but est souvent de gagner ces enfants à Christ et de former afin qu'ils deviennent de bons citoyens dans la société. Généralement, ils instituent des cours d'aumônerie ou des clubs bibliques pour permettre aux élèves qu'ils encadrent d'écouter l'évangile.

PRIONS :

Pour les promoteurs de ces écoles :

- ☞ Que Dieu leur donne ses orientations pour 2017
- ☞ Que Dieu leur accorde une bonne santé
- ☞ Que Dieu les protège des attaques du diable et des hommes méchants
- ☞ Que Dieu leur accorde la sagesse dans les décisions à prendre
- ☞ Qu'ils ne se découragent pas malgré les difficultés
- ☞ Que Dieu pourvoie financièrement et matériellement à tous leurs besoins
- ☞ Qu'ils aient une vie de prière profonde
- ☞ Qu'ils mènent une vie de sanctification en s'éloignant du péché
- ☞ Qu'ils soient des hommes et des femmes intègres

Prions pour les écoles qu'ils dirigent

- ☞ Refusons toute fermeture des écoles dirigées par les promoteurs chrétiens
- ☞ Détruisons les complots pour la fermeture des écoles chrétiennes
- ☞ Prions pour que Dieu pourvoie au paiement des salaires des enseignants et du personnel administratif des écoles chrétiennes
- ☞ Prions que Dieu suscite des co-ouvriers, partenaires financiers pour les dites écoles

PRIONS POUR LES MINISTERES CHRETIENS QUI TRAVAIL- LENT A GAGNER LES ELEVES ET ETUDIANTS A CHRIST

De nombreux ministères interdénominationnels sont les bras des églises au sein des collèges et universités. Ils accomplissent un travail courageux, pénible et louable à tous égards.

- ☞ Prions pour que Dieu suscite d'avantage de ministères et d'ouvriers au milieu des élèves et des étudiants ;
- ☞ Présentons les ministères travaillant en milieu scolaire et estudiantin :
- ☞ Que Dieu les inspire
- ☞ Qu'il renouvelle en eux la passion de gagner les âmes à Christ
- ☞ Qu'ils aient un bon témoignage chrétien
- ☞ Bénissons Dieu pour leur travail ;
- ☞ Demandons que Dieu leur accorde prospérité, persévérance et qu'ils puissent voir le fruit de leur travail demeurer ;
- ☞ Prions afin que Dieu les encourage et les inspire dans leurs entreprises ;
- ☞ Prions afin que le Seigneur de la moisson envoie plus d'ouvriers dans le champ du ministère auprès des élèves et des étudiants;
- ☞ Que de nombreux élèves et étudiants soient gagnés à Christ par leur ministère
- ☞ Que Dieu les protège.

Prions pour les écoles, collèges et universités du Cameroun

De nombreux enfants de Dieu fréquentent dans des établissements publics ou privés qui ne sont pas dirigés par des enfants de Dieu. La bible nous demande dans Jérémie 29 verset 7 de prier pour le bien de la ville dans laquelle nous sommes car notre bonheur en dépend. Prions pour toutes ces écoles, collèges et universités car le bonheur de nos enfants en dépend.

Prions pour :

- ☞ que nos écoles cessent d'être des lieux de destruction de la foi. Il existe réellement un front intellectuel du combat spirituel. Si nous avons perdu les batailles passées, nous avons à présent le pouvoir de changer la donne par la prière.
- ☞ que soient développées et mises en œuvre des stratégies pour contrer la diffusion des pensées contraires à celle de Dieu dans les écoles (athéisme)
- ☞ que Dieu protège les écoles, collèges et universités de l'extrême-Nord de la guerre de Boko Haram
- ☞ la reprise effective des cours dans les régions de l'Extrême Nord
- ☞ La protection des écoles des régions du Nord-ouest et du Sud-Ouest des actes de vandalisme à but politique
- ☞ la reprise effective des cours au Nord-Ouest et au Sud-Ouest
- ☞ le bon fonctionnement des écoles, collèges et universités sur l'ensemble du territoire national
- ☞ que cesse le climat de peur et d'insécurité au Nord-Ouest et au Sud-Ouest
- ☞ l'amélioration des revenus des enseignants du primaire, secondaire et des universités
- ☞ qu'il y'ait des enseignements de qualité à tous les niveaux
- ☞ Qu'il y'ait des enseignants de qualité qui donnent aux étudiants les compétences qui les rendent aptes à s'intégrer dans le monde professionnel

REFUSONS TOUTE EPIDEMIE DE CHOLERA AU CAMEROUN



Selon une parole reçue du Seigneur, une épidémie de choléra arrive au Cameroun et nous devons prier pour l'éloigner.



Implorons la miséricorde de Dieu pour qu'il éloigne du pays toute épidémie de choléra.